
平成３０年２月定例会

３月７日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

民主・県民

１ ４ 髙 橋 徹
ク ラ ブ

２ 自由民主党 ５ 河 野 慶 治

３ 自由民主党 １４ 江 本 公 一

４ 自由民主党 １６ 太 田 正 孝

知 事

農林水産部長

教 育 長

知 事

産業労働部長

教 育 長

［一問一答］

１ 買い物弱者について

２ バス路線廃止問題について

３ 第４次産業革命について

４ 子供の貧困対策について

［一問一答］

１ 新地方公会計制度について

２ インバウンド戦略について

３ 岡山自動車道全線４車線化等に

ついて

４ 理想とする教師像等について

［一問一答］

１ 自殺予防支援事業について

２ 農地中間管理事業について

３ 市街化区域の拡大に向けた計画

的な取り組みについて

４ 教員の不祥事防止について

５ 学力向上対策について

［一問一答］
１ 就労継続支援Ａ型事業所について
２ バス路線廃止について
３ 交差点改良等について
４ 公共交通網の整備促進について
５ 河川堤防の点検事業について
６ 県有財産の管理について
７ 国際バカロレアの教育手法を踏

まえたカリキュラム開発の進め方
について

８ 県立学校のエアコンについて
９ 県立大学の体育施設について
10 子供たちの居場所づくりについて

知 事

総 務 部 長

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長



３月８日(木）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ７ 福 島 恭 子

２ 自 由 民 主 党 １２ 小 林 義 明

３ 民主・県民クラブ １９ 中 川 雅 子

４ 自 由 民 主 党 ８ 山 本 雅 彦



一問一答 

一般質問        民主・県民       髙橋議員 

 

 

 

１ 買い物弱者について 

（１）現行の対策の評価等 

（２）移動販売における営業許可 

 

［ 知    事 ] 

［ 保健福祉部長 ] 

２ バス路線廃止問題について 

 （１）両備グループの問題提起 

 （２）協議の場 

 （３）従業員の雇用確保 

  

３ 第４次産業革命について 

 （１）地域ＩｏＴ実装推進ロードマップ 

 （２）実装等の進捗 

 （３）広島県の事例等 

 

 

［ 知    事 ] 

［ 知    事 ] 

［ 産業労働部長 ] 

 

 

［ 県民生活部長 ] 

［ 県民生活部長 ] 

［ 知    事 ] 

 

４ 子供の貧困対策について 

 （１）対策のスケジュール 

 （２）ネットワーク会議の活用 

 （３）人的交流の事業イメージ等 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］

［ 知    事 ］ 

 

  

  

 



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      河野議員 

 

 

１ 新地方公会計制度について 

 （１）対応状況 

 （２）県政への今後の活用 

 （３）人件費の明確化 

 

２ インバウンド戦略について 

 （１）京都・広島関連ツアーの開発等 

 （２）県北部の宿泊者の割合等 

  

３ 岡山自動車道全線４車線化等について 

 （１）方針 

 （２）通行料金割引の社会実験 

 

４ 理想とする教師像等について 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

  



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      江本議員 

 

 

１ 自殺予防支援事業について 

 

２ 農地中間管理事業について 

 

３ 市街化区域の拡大に向けた計画的な取り組みについて 

 

４ 教員の不祥事防止について 

  

５ 学力向上対策について 

 （１）全国学力・学習状況調査の結果分析等 

 （２）授業時間の確保等 

 （３）講師比率の低減化等 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       太田議員 

 

 

１ 就労継続支援Ａ型事業所について 

 （１）経営が安定している事業所 

 （２）地方公聴会での感想 

 

２ バス路線廃止について 

 （１）地方公聴会での感想 

 （２）公共交通のあり方等 

 

３ 交差点改良等について 

 

４ 公共交通網の整備促進について        

 

５ 河川堤防の点検事業について 

 

６ 県有財産の管理について 

 （１）手続の妥当性              

 （２）県立特別支援学校との連携等 

 （３）連携の相談 

 

７ 国際バカロレアの教育手法を踏まえたカリキュラム開発 

の進め方について 

 

８ 県立学校のエアコンについて 

 

９ 県立大学の体育施設について 

 

10 子供たちの居場所づくりについて 

 （１）取り組み方針等               

 （２）教員の異変察知             

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 
 


